
  
 
 

 
Compte rendu - Rencontre responsables des comités 

Mercredi 17 mai à 18h30 
Teams 

 
 
Personnes présentes : Karine Malépart, Marie-Pier Alix, Élizabeth Gaulin, Audrey-Anne Charland et 
Mélanie St-Pierre  
 
Personnes absentes : Marie-Claude Latreille et Clovis Julien 
 
Secrétaire désigné(é) : Mélanie St-Pierre 
 
  
Points de discussion :   
  

  
1. Retour sur l’année 2022-2023 (points positifs et négatifs)  

 
Les responsables font un court bilan de leur année :  

 
Comité Coéducation : la participation des familles aux ateliers parents a été 
excellente. Il s’agit de la meilleure année du comité, tant au niveau de la participation 
des parents que de l’organisation. La création de la banque d’ateliers a aussi contribué 
à ce succès. 

 
Concernant l’implication des familles, le comité s’est surtout concentré sur les heures 
d’aide en classe et la participation a été très bonne. Seulement 2 familles ont reçu une 
lettre et 2 autres ont fait une entente. Le programme de mentorat offert a aussi aidé. 
Le comité se penchera maintenant un peu plus sur les heures effectuées hors classe. 

 
Comité Financement : les campagnes de financement se sont très bien déroulées et 
ont renfloué les coffres du CE. Une belle variété d’activités a été proposée et le comité 
se questionne pour l’an prochain : certaines campagnes qui ont eu lieu étaient peut-
être davantage des activités sociales qui pourraient être enlevées. Le comité pourrait 
alors se concentrer sur les plus lucratives. 

 
Comité Pédagogique : cette année le comité a été en transition.  Les membres se 
sont questionnés sur plusieurs choses et ont entre autres tenté de répondre à la 
question « Qui sommes-nous? ». Le comité a aussi réfléchi sur les conditions du 
RÉPAQ, a rencontré Michl Nicholson et il souhaite développer davantage le 
sentiment d’appartenance à l’école. Le comité aimerait aussi faire un document 
d’accompagnement pour les nouveaux enseignants.  



 
Comité Communication : la gestion des différentes plateformes va très bien. En 
début d’année, le comité a collaboré avec le comité admission et s’est occupé de la 
publicité entourant la soirée d’information. Un travail a aussi été amorcé sur la mise à 
jour du document des règles et du contenu autorisé dans le groupe Facebook afin de 
mieux refléter le climat actuel.  

 
Le sous-comité production audiovisuelle est fier des projets accomplis : la vidéo pour 
la plateforme de dons a été terminée et le lancement a été fait lors de la soirée cinéma 
organisée par comité financement. Le comité a aussi offert un atelier sur le tournage 
aux élèves et souhaite mettre sur pied l’an prochain un atelier qui portera sur le 
montage. Il y a aussi eu une recherche de partenariat pour le prêt d’équipement de 
tournage qui a finalement abouti sur une offre, pour l’an prochain, provenant de 
Nous.Tv : des ateliers sur le tournage et montage ainsi que la création d’un court 
métrage avec les élèves. 

 
Comité Admission : l’automne a été très occupé avec les admissions 2023-2024. Il y 
a eu beaucoup de belles candidatures pour peu de places. Le comité souhaite améliorer 
constamment le processus d’admission et des discussions ont eu lieu sur les différentes 
étapes et les outils utilisés. Un autre mandat du comité est le parrainage des nouvelles 
familles et quelques membres du comité ont été jumelés à des familles pour les soutenir 
et répondre à leurs questions. Il y a aussi eu 2 évènements de style « 5 à 7 » qui ont 
été très appréciés. Finalement, le comité se prépare à accueillir les nouvelles familles 
qui seront invitées lors du Circuit.  

 
2. Bilan des activités 2022-2023 à remettre au plus tard le 29 mai  

 
Comme les années précédentes, le comité communication souhaite partager dans les 
messages du mercredi les bilans de l’années des comités. Ces bilans seront publiés à partir 
du 31 mai, et ce jusqu’à la fin de l’année. Il est demandé aux responsables d’envoyer un 
court bilan (réalisations de l’année, bons coups, projets prévus l’an prochain) à Émelie 
Poirier poiriere@cssvt.gouv.qc.ca d’ici lundi le 29 mai. Ces bilans doivent être assez 
courts, entre 3 ou 4 petits paragraphes, afin d’éviter des lourdeurs dans l’infolettre. 
 

3.   Participation des parents hors classe  
 

Certaines familles ne sont pas dans des comités et ont de la difficulté à effectuer les heures 
hors classes. D’autres ne savent pas trop dans quelle colonne comptabiliser leurs heures. 
Un court document pourrait être créé avec des exemples. Karine sollicite les comités qui 
pourraient parfois avoir besoin d’aide : des appels à tous peuvent être faits dans le groupe 
privé FB au besoin (par exemple préparer une salle pour un évènement). Le message du 
mercredi peut également être utilisé.  Si le problème de manque de volontaires persiste, il 
est suggéré de le mentionner à Karine.  

 
4. Circuit La Traversée 8 juin  

Þ Le circuit aura lieu le 8 juin, à l’extérieur si possible. Chaque comité doit s’occuper de 
sa table et d’y installer un chapiteau (optionnel). Les élèves pourront faire des 



nouvelles affiches pour identifier les kiosques. Karine s’informera auprès de Clovis 
pour le comité sport.  

Þ Il y aura également une exposition d’œuvres d’art et des kiosques tenus par les élèves. 
Þ Le comité pédagogique propose de souligner le départ de nos élèves de 6e année. Il 

pourrait y avoir une haie d’honneur, un discours d’Amélie. Rendre l’évènement plus 
festif en offrant des grignotines et breuvages pourraient aussi inciter les familles à 
participer et serait aussi une façon de les remercier pour l’année. Karine va vérifier 
auprès d’Amélie s’il est possible d’avoir un petit budget à cet effet. Des « Mr. Freeze 
» pourraient être offerts aux élèves.  

Þ L’heure proposée est 15h à 17h. Il est mentionné que les rencontres avec les familles 
de maternelle devraient avoir lieu jusqu’à 18h. Puisqu’il serait dommage que les 
familles dont le rendez-vous est prévu après 17h manquent le circuit, il est proposé de 
prolonger l’évènement jusqu’à 17h30. Karine va discuter de ce point avec Erin. (*À la 
suite de notre rencontre, Erin a organisé son horaire pour que ses rendez-vous se terminent à 
17h30). 

Þ Les grilles d’inscription dans les comités seront imprimées et les gens pourront 
s’inscrire. Rappel : les grilles sont disponibles en onglet dans le Teams des 
responsables.  

  
5. Responsables des comités 2023-2024  

 
Karine rappelle qu’en cas de changement de responsables de comité, il est important de 
bien soutenir et d’accompagner le nouveau responsable afin d’assurer une meilleure 
transition. 

  
6. Varia  

 
6.1 Message du mercredi   
Rappel concernant le message du mercredi : les messages doivent être envoyés par 
courriel à Émelie Poirier les lundis avant 18h. Aussi, certains messages ne sont transmis 
que dans le groupe FB alors qu’ils mériteraient d’être aussi partagés dans l’infolettre 
(rejoint plus de gens).  

 
6.2. Rappel de la procédure pour le remboursement des dépenses  
Karine fait un rappel concernant la procédure des dépenses. La feuille à compléter est 
déposée dans le Teams des responsables (Modèle de justification des dépenses) et doit être 
accompagnée de la facture. Il est aussi important d’y inscrire le nom de la personne qui 
doit être remboursée, et non seulement celui de l’enfant, afin de rendre le processus de 
remboursement plus simple pour Geneviève.  
 
6.3 Activités sociales  
Le comité pédagogique s’est questionné sur la pertinence de créer un comité qui se 
concentrerait sur les activités sociales de l’école. Le comité financement met sur pied des 
activités de financements et le comité admission se concentre sur celles pour les nouvelles 
familles alors qu’il semble y avoir un besoin pour des rencontres sociales s’adressant à 
l’ensemble de la communauté (exemple café rencontre). Au début de l’existence de l’école, 
il y a eu un souper dans le gymnase qui a été très apprécié.  



 
Pour l’an prochain, le comité pédagogique se propose de s’occuper du pique-nique de la 
rentrée. Elizabeth mentionne qu’une maman de l’école avait signifié son intérêt pour 
l’organiser. Elizabeth va la mettre en contact avec Audrey-Anne.  
 
 
Fin de la rencontre : 19h50 

 


